

Nota de Eventos:

Tercer Encuentro de Bioética e Investigación de la Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires

Fecha de evento: 02 de Octubre 2015.

Lugar: Palacio Legislativo de la ciudad de Buenos Aires, Salón Montevideo,

Organizado y coordinado:

Dirección General de Capacitación de la Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Presidente, Dr Julián Pedro Augé y la Dra Miriam Magdalena Sanders Bruletti.

Con el auspicio de las siguientes instituciones: Universidad de Flores, el Centro de Investigación y docencia en Derechos Humanos Alicia Moreau' de la Facultad de Derecho de la UNMDP (CIDDH Alicia Moreau), la Maestría en Bioética Jurídica de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales (UNLP), la Asociación Argentina de Bioética Jurídica (AABJ), la ONG Iniciativas de Cambio-Argentina, la Asociación Mujeres como Vos, la Casa de Uruguay, la Asociación de Médicos Municipales, UPCN, la Fundación Justicia Social de los Trabajadores Judiciales de la CABA, el Instituto Pallium Latinoamérica, el Comité de Ética de la Escuela Latinoamericana de Bioética del Dr Mainetti, la Sociedad Argentina de Medicina Antropológica (SAMA), la Federación Latinoamericana y del Caribe de Instituciones de Bioética (FELAIBE) y el Grupo de Investigación en Cuestiones Biojurídicas y Éticas Latinoamericano (GIBEL).entre otros.

Exposiciones:

Dr Eduardo Luis Tinant, por la UNLP, sobre los Derechos y actos personalísimos en el nuevo Código Civil. Dr. Roberto Castro por la UFLO, sobre los Medicamentos, la investigación y la bioética, un sistema complejo. Dra. Alicia Miranda, por la UCES, sobre los Límites de la atención en el final de la vida, el Dr. Gerardo Perazzo, por la UCA, sobre la Objeción de conciencia y el nuevo Código Civil. Cerrando el mismo, la Dra. Miriam Magdalena Sanders Bruletti, por la Legislatura, con su conferencia sobre Reflexiones bioéticas acerca de los refugiados. Colaboró y ofició de moderador el Prof. Juan Bautista Líbano.

Abrió el evento el Diputado Crísthian Bauab, para clausurarlo el Diputado Claudio Heredia y el Sr Julián Augé

Vaya con éste, todo el agradecimiento a quienes participaron, tanto en calidad de asistente como de expositor, al Instituto Legislativo de Capacitación Permanente, a la Unión del Personal Civil de la Nación, Delegación Legislatura, Secretaría General, a la Legislatura que nos cedió sus instalaciones, a las dependencias que coadyuvaron, a las organizaciones que adhirieron y a quienes colaboraron con su difusión.

Comunicado enviado por ***Dra. Miriam Magdalena Sanders Bruletti.***